



発行日：2026.2.2 (月)

ドルフィンキッズ保育園

〒266-0031

千葉県千葉市緑区おゆみ野3-39-1-102

TEL / 043(300)1943

FAX / 043(308)5553



吐く息の白さや、冷たい風を頬に赤らめながらも、子どもたちは毎日元気いっぱいに園生活を楽しんでいます。冬ならではの自然や行事に触れながら、一人ひとりが心も身体も大きく成長してきたことを感じる今日この頃です。

さて、2月は生活発表会を予定しております。日々の保育の中で積み重ねてきた、歌うこと、表現すること、友だちと関わること・・・その一つひとつが、発表会の姿へつながっていきます。「自分なりに表現しようとする気持ち」や「みんなと一緒に楽しもうとする気持ち」を大切にしながら、当日を迎えることを楽しみにしています。

## \*2月生まれのおともだち\*

12日生まれ  
もとやま そうし

本山 創士くん(3才)



そうだったらしいのにな 豆まき

コンコンクシャン

ひなまつり

### 〈靴の記名について〉

最近、「新しい靴を買ってもらったんだ！」と嬉しそうに教くれる子どもたちの声が聞かれます。「自分で履くよ！」と、意欲的に靴を履こうとする姿も見られます。靴に記名があることで、避難訓練などの際にもスムーズに行動できるというメリットがあります。靴の内側やかかとなど、分かり易い場所へのお名前の記入にご協力をお願いいたします。

### 〈キャプテン★C来園〉

千葉テレビの番組『チュバチュバワーランド』よりキャプテン★Cがやってきます！！

ダンスをしたり、一緒に写真を撮ったりします♡ 子どもたちもとっても楽しみにしています。テレビでの放送はありませんが、キャプテン★CのSNSに投稿されるようなので、是非、チェックしてみてください♡



3日 (火) 節分会

10日(火) お誕生日会・製作日

11日 (水) ㊗建国記念の日

14日 (土) 生活発表会

16日 (月) 避難訓練

18日 (水) おはなし会

19日 (木) 身体測定・食育

23日 (月) ㊗天皇誕生日

26日 (水) キャプテン★C 来園



### 〈生活発表会について〉

日程：令和8年2月14日 (土)

開演 9:30～ (予定)

9:00～9:10 (3・4・5歳児登園)

9:10～9:20 (0・1・2歳児登園)

持ち物※靴を入れるビニール袋・プログラム・水筒

### 〈汚れ物入れについて〉

毎日、汚れた衣類を入れるビニール袋をお持ちいただいているありますが、繰り返し同じビニール袋を使用している場合、誰のビニール袋か分からなくなることがありますので必ず記名するようお願い致します。



# <3月の予定>



## ○お別れ遠足○

日 に ち：3月6日(金)

場 所：調整中

対象者：5歳児

※詳しくは後日お手紙を配布させていただきます。



## ○卒園式○

日 に ち：3月21日(土)

対象者：卒園児・卒園児保護者・4歳児

※卒園式のため、土曜日保育は行いませんので

ご了承ください。卒園式の詳細は後日お手紙を配布させていただきます。



## 〈子どもの姿〉

### <0歳児>

お兄さんお姉さんの真似をするようになった0歳児さん！お兄さんお姉さんが走ると同じように走ってみたり、ブロックで遊んでいるところに混ざってみたりしています♪二人ともお兄さんお姉さんが大好きでお世話をしてもらったり遊んでもらったりすると、とても嬉しそうな表情をしています♡

また、生活発表会に向けて日々の練習にも参加しています！保育者やお兄さんお姉さんと一緒に歌ったり、踊ったり楽しそうな姿が見受けられます。当日も楽しめるような関わりをしたいと思います。

### <1歳児>

最近の1歳児さんは、朝の支度や戸外への準備など身の回りのことを「自分で頑張るぞ！」というヤル気に満ちあふれています。時には上手くできなくてイライラ・・・気分がのらない・・・など難しい年齢の子どもたちですが、あたたかく成長を見守っていきたいと思います。

お話しも上手になった1歳児さん。お家でも保育園で何をして遊んだのか、何を食べたのかなど、様々なお話を聞かせてくれていることだと思います。

また生活発表会に向けての練習も頑張っている子どもたち。1歳児さんはかわいい姿に変身して登場します♡ぜひ楽しみにしていてください。

### <2歳児>

日々の生活や遊びの様々な場面で「やってみたい」「じぶんで」という気持ちを見せてくれている2歳児さん。特にトイレトレーニングでは、「おしつこでたよー」と元気な声で教えてくれて、それぞれのペースで無理なく進んでいます。

生活発表会に向けての取り組みでは、歌や簡単なやり取り、身体を動かして表現することを楽しみながら、無理のない形で進めてきました。当日は、いつもと違う雰囲気に緊張する姿もあるかと思います。上手にできることよりも、そこに立とうとする姿やその子なりの表現を、温かく見守っていただければと思います。一人ひとりの成長を保護者の皆様と一緒に感じられる時間になれば幸いです。

### <3・4歳児>

もうすぐ生活発表会を迎えますね。日々子どもたちは劇のセリフを覚えたり、楽器のリズムを合わせたりと楽しみながら取り組んでいます。また、公園では霜柱を見つけて「ザクザク音がする！」と夢中になって踏みしめたり、木に咲いたサザンカを見つけて「お花が咲いているよ!!」と楽しそうに教え合う姿が見られます。

最近、遊びの中で様々なクラスの子に「どうしたの？」「いっしょにやろう」と声を掛ける姿も増えてきています。自分の気持ちを言葉で伝えたり、相手の気持ちに気付いて寄り添ったりする力が少しずつ育ってきているように感じています。

これからも一人ひとりの気付きや優しさを大切にしながら、冬ならではの遊びを通して過ごしていきたいと思います。

### <5歳児>

先月は公園に行って霜柱を見つけた年長さん！寒さに負けず、元気に身体を動かしています♪発表会練習も始まり、劇ではな長~い台詞もさらっと覚える姿に驚かされます！ピアニカ、歌と出番がたくさんありますが、どの発表も楽しみにしているようです！！子どもたち同士で見せ合いながら練習を進めていきます♪楽しみにしていてくださいね！

また、節分に向けて、紙粘土で立体の鬼のお面を作りました。カラフルで個性あふれるお面が完成し、「みてみて～」といろんな人に見せに行った年長さんですが、あまりにもリアルなお面に海星組さんの小さいお友だちは怖かったようでした・・・ソワソワしながらも節分を楽しみにしている年長さんと今月も一日一日を大切に過ごしていきます♪

